

Inspectora municipal fue agredida en fiscalización en el centro de San Antonio

El despliegue de carabineros y funcionarios municipales contra el comercio ambulante y las incivildades que se dan en las áreas comerciales terminó con tres detenidos y decenas de infracciones de tránsito y tributarias.



CARABINEROS E INSPECTORES MUNICIPALES EN CENTENARIO.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonsanantonio.cl

En el marco de un operativo policial y municipal desarrollado la mañana de ayer en el centro de San Antonio, una inspectora municipal fue víctima de una agresión física y verbal mientras cumplía con su labor fiscalizadora, en un despliegue que además dejó tres detenidos y múltiples infracciones.

Según se informó desde Carabineros, la agresión ocurrió cerca de las 12 horas, en la intersección de las calles Gregorio Mira y Bombero Molina, en pleno centro de San Antonio, cuando la funcionaria, de 46 años, realizaba una infracción a un vehículo estacionado en un paradero de locomoción colectiva. Según el relato de la víctima, el dueño del vehículo, un hombre de 35 años, se mostró hostil desde el ini-

cio, menoscándola con comentarios despectivos y negándose a cooperar.

El incidente escaló rápidamente cuando el infractor arrebató el talonario de infracciones de la inspectora, generando un forcejeo en el que ella resultó con lesiones de carácter leve, mientras que el agresor intentó huir con el talonario, que fue recuperado posteriormente por otros inspectores municipales.

El sujeto fue detenido minutos después por carabineros, siendo trasladado a la Primera Comisaría de San Antonio y más tarde, por orden de la fiscalía, fue puesto en libertad.

El capitán Gian Franco Dall'orso, subcomisario de los Servicios Policiales de la Primera Comisaría de San Antonio, entregó un balance explicando que "el operativo permitió la detención de dos personas con órdenes de arresto vigentes: una por el delito de



EL DESPLIEGUE DE CARABINEROS EN EL CENTRO DE SAN ANTONIO SE MANTENDRÁ TODO EL VERANO.

12.00

horas, en la esquina de Gregorio Mira con Bombero Molina, se produjo la agresión.

robo en lugar no habitado y otra por lesiones menos graves. Además, se detuvo a una tercera persona, involucrada en un incidente con inspectores municipales, que fue acusada de daños y lesiones leves durante una fiscalización de co-

mercio ambulante".

"Estos operativos son esenciales para garantizar el orden público y la seguridad de nuestros vecinos, especialmente en sectores de alta afluencia como el centro de San Antonio, donde la actividad comercial informal y las incivildades pueden derivar en conflictos como el que lamentablemente se produjo hoy (ayer)", indicó el capitán Dall'orso.

PROTESTA

El operativo no estuvo exento de tensiones. Du-

rante la mañana, un grupo de comerciantes ambulantes protagonizó una breve manifestación, con pancartas y un corte de tránsito que se extendió por cerca de 30 minutos en pleno centro comercial. La protesta, según explicaron los manifestantes, buscaba expresar su rechazo a las fiscalizaciones que, aseguran, afectan su fuente de sustento.

Además de las detenciones, los controles permitieron cursar 11 infracciones de tránsito y 10 infracciones municipales

“Estos operativos son esenciales para garantizar el orden público y la seguridad de nuestros vecinos”,

capitán Gian Franco Dall'orso, subcomisario de San Antonio

por ejercer comercio sin permiso. La labor policial no se limitó al control del comercio ambulante, ya que también se realizaron controles preventivos de identidad y vehiculares en puntos estratégicos de la ciudad, reforzando la sensación de seguridad en la comunidad.

El capitán Dall'orso destacó la importancia de estas intervenciones en el marco del Plan Verano Seguro, que busca prevenir delitos y promover el cumplimiento de la normativa.

"Entendemos que algunos sectores puedan verse afectados por nuestras acciones, pero nuestra prioridad siempre será velar por el bienestar de la comunidad en su conjunto. Continuaremos con este tipo de operativos para garantizar que todos puedan disfrutar de un verano tranquilo y seguro", concluyó el oficial.